

月刊

各務原市議会議員 大竹 大輔

— いつまでも住み続けたいまち かかみがはら! —

# バンブーレター

令和  
5年

11月号

発行人  
大竹大輔を育てる会

早朝の吐く息が少し白くなつてきました



冬至に向け、日がだんだん短くなる今日この頃です。早朝の時間を見つける「朝活」派の私にとって、まだ家族が深い眠りの中にある暗い朝は、仕事やSNSの発信など毎日のルーティンをちやつと取り組める至福のひと時です。

朝の時間は、出勤などのタイムリミットがあるので、とても集中できるので良いですよ!

既に朝の時間を活用されている方も多いかと思いますが、「朝活」を是非お試しください。

さて、先月は、各務原市議会議員としての出張があるなど、市週に渡って監査委員としての出張があるなど、市外、県外に足を運ぶことが多い月となりました。

颶清会の行政視察では、水道水の高度浄水処理(有機フッ素化合物(PFOs及びPFOA)の低減・除去対策など)に取り組む先進地の調査を行い、貴重な情報やデータを得ることができました。

紙面の都合上、詳細については、バンブーレター12月号にてご報告させていただきます。

本市においては、三井水源地で導入された活性炭による浄化システムにより、有機フッ素化合物の濃度が9ng/Lとなり国が定める暫定目標値50ng/Lを下回りました。

引き続き、颶清会メンバーとともに調査・研究に取り組み、安定した安全な水道水が供給できているかを確認して参ります。

それでは、今月も「いつまでも住み続けたいまち、かみがはら!」に向け邁進して参ります。よろしくお願いいたします。



活動報告



9・10月 主な活動報告

↓ウラ面に続きます。

大竹大輔を育てる会 令和5年第2回研修会は定員に達しました。誠に有難うございます。

令和5年11月24日に開催される研修会「関ヶ原古戦場記念館と五個荘近江商人敷」は、多くの皆様にお申し込み頂き、定員に達しました。誠に有難うございます。次回研修会は、令和6年5月頃を予定しております。よろしくお願ひ致します。



9月7日  
第6回絵画（油絵）  
作品展



9月7日  
第6回絵画（油絵）  
作品展



9月13日・14日  
令和5年第4回定期例会一般質問



9月14日  
鵜沼第一・八木山・各務地区まちづくりミーティング

本会議場にて質疑、  
9月13日・14日  
令和5年第4回定期例会一般質問  
9月14日  
鵜沼第一・八木山・各務地区まちづくりミーティング

ほのかに香る絵の具の香りが、更に作品にめり込みます。貴重な機会をいただき、ありがとうございました!

今回もインターネット中継など活用して多くのみなさまに傍聴いただき、ありがとうございました。

後半は、本市の水道水の現状や今後の取り組みなど、市長、担当部から説明をいたしました。また、本市の水道水の件に関するまちづくりミーティングであつたとおもいます。参加者から提案をいたくなど、実りありました。多くなど、市長、担当部から説明をいたしました。

私たち議員にも大変参考となる提案に多くの学びをいただきました。議員にも大変参考となる提案に多くの学びをいただきました。

議員にも大変参考となる提案に多くの学びをいただきました。議員にも大変参考となる提案に多くの学びをいただきました。

議員にも大変参考となる提案に多くの学びをいただきました。議員にも大変参考となる提案に多くの学びをいただきました。



